

Familienklasse vorstellen - Weitere Berichte Region Dillenburg - mittelhessen.de

26.11.2018

[Weitere Berichte Region Dillenburg](#)

BILDUNG Rotebergschule bittet aufs „Rote Sofa“

DILLENBURG An der Rotebergschule in Dillenburg soll eine sogenannte Familienklasse eingerichtet werden. Dazu veranstaltet die Grundschule einen besonderen Elternabend mit Diskussionsrunde: „Eine Klasse für die ganze Familie – Hilfe für Kinder im System Schule“. Auf dem „Roten Sofa“ nehmen am Dienstag, 27. November, Gäste Platz, die das Projekt Familienklasse vorstellen und von ihren Erfahrungen berichten. Moderiert wird der Abend in der Mensa der Rotebergschule von Dr. Stephanie Robben-Beyer. Beginn ist um 19.30 Uhr. Das „Rote Sofa“ soll an der Grundschule als Informationsserie installiert werden. (kaw)

Copyright © mittelhessen.de 2018

Mehr aus Weitere Berichte Region Dillenburg